

Article paru le 18 octobre 2019

SAINT-ORENS-DE-GAMEVILLE

## Une fresque pour protéger l'environnement

*Laurent Chasan*

Samedi toute la journée, le graffeur professionnel Pablo Cots était présent à Saint-Orens pour réaliser une fresque murale, sur le mur de la salle verte au complexe sportif Gustave Plantade, dédiée à la protection de l'environnement. Les citoyens étaient invités à se joindre à lui. Pour cela, ils se présentaient avec leurs restes de peinture ou utilisaient ceux mis à disposition sur place, ils étaient habillés de blouses blanches afin de ne pas se tâcher, la fresque était dessinée et il ne manquait plus que de la mettre en peinture. L'événement a eu lieu dans le cadre de la tournée « Street Art Days » organisée par la société à but non lucratif EcoDDS. l'animation a été réalisée de 10 h à 18 h, en présence du graffeur Pablo Cots, artiste d'origine Catalane, qui conseillait et animait fortement l'événement. Divers responsables de l'événement, Alexandre Dewisme, Lisa Deborde étaient également présents et conseillaient les nouveaux arrivants. Trois villes en France participaient, Orléans, Chambray lès Tours et Saint-Orens représenté par Eliane Cubero-Castan, adjointe à l'environnement qui n'a pas hésité à prendre le pinceau et apposer son talent sur la fresque qui est sur site et peut être vue par tous.



Les trois thèmes étaient : « Protéger, Sauvegarder et Préserver », Saint-Orens ayant choisi

« Protéger »

L'objectif de ces journées est de sensibiliser les habitants au tri des pots de peinture usagés. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, les pots de peinture usagés peuvent en effet présenter un risque pour la santé et l'environnement ; ils ne doivent pas être jetés dans les canalisations ni directement dans les poubelles, mais ramenés en déchetterie ou lors d'opérations de collecte ponctuelle comme celle-ci. Sur place, les habitants pourront ainsi se débarrasser de leurs vieux pots de peinture dans la borne de collecte gratuite REKUPO®. Les organisateurs précisant qu'un container est disponible sur le parking de Castorama pour les pots de peinture acrylique. ■